

Aciago resultado para el Rallycar R2 Team en el 52 Rallye Princesa de Asturias

Oviedo, 12 de septiembre de 2015.

No ha sido un buen resultado el cosechado por el Rallycar R2 Team este fin de semana en la disputa del 52 Rallye Princesa de Asturias. Ni Pablo Pazo ni Roberto Blach han podido acabar la carrera y los dos han tenido que abandonar en la jornada del viernes cuando no se había completado ni siquiera la primera sección de la prueba asturiana. La jornada del viernes resultó muy dura para muchos otros equipos que también tuvieron que abandonar. Pazó y Blach se salieron con sus coches en la disputa del tercer tramo y dijeron de esta forma adiós demasiado pronto. Pazo se encontraba entre los primeros clasificados, rodando muy rápido sin perder de vista a sus principales rivales. Por su parte Roberto Blach iba con la idea de acabar la prueba y seguir sumando puntos para su objetivo de poder proclamarse Campeón Junior. En la jornada del sábado el joven piloto decidió reengancharse a la carrera, aunque ya sin opciones de conseguir puntos, por lo menos para seguir sumando kilómetros a los mandos del Ford Fiesta R2.

“Un mal fin de semana para nosotros, ya que veníamos con el objetivo de acabar el rallye y coger experiencia. Y en el tercer tramo del primer día nos salimos. El coche no tiene casi nada, pero no pudimos seguir la carrera. El sábado nos reenganchamos en el superrallye, intentando corregir las notas, que no estaban del todo bien, e intentar sacarnos el mal cuerpo después del golpe del viernes. Ahora empezaremos a trabajar para el Rallye de Llanes y que las cosas vayan un poco mejor” comentaba Roberto Blach al finalizar la carrera.

“Por muy bien que queramos preparar un rallye, al final por una tontería te quedas fuera. Los dos tramos anteriores habíamos hecho buenos tiempos, con los coches de cabeza. Pero por tocar una cuneta pinché una rueda y acabé arrancando la rueda contra un talud y nos quedamos allí. Estábamos bien en el rallye, aunque fuesen los compases iniciales, intentando ir lo máximo posible por lo negro para no pinchar ni cometer un error. Allí mismo acabaron pinchando seis o siete coches más y si no pincharon tuvieron algún percance por dañar la rueda otros cinco. Me da pena de no poder haber podido disputar un poco más el rallye” explicaba Pablo Pazó.

En definitiva no ha sido una buena carrera y el equipo ya ha pasado página. La siguiente cita será también en Asturias, con la disputa el día 25 y 26 de septiembre del Rallye Villa de Llanes.

Toda la información del proyecto la podréis seguir a través de la web: www.rallycar.es y de Facebook: www.facebook.com/rallycar

Y también en las web y redes sociales de los pilotos: www.equipvinyesdabad.com www.pablopazo.es www.robertoblach.com

Para cualquier consulta: info@pressboxes.es



Coordinadora del Proyecto: Marisol Martín Eguiazabal

marisol.martin@pressboxes.es

The logo for the Rallycar R2 Team, featuring a black and white checkered flag pattern on the left. To the right of the flag, the words "Rallycar" and "R2 Team" are written in a bold, italicized, black sans-serif font, stacked vertically.

Rallycar
R2 Team